



<b>Vorstandssitzung</b>		<b>23.06.2021 / 19.00 Uhr</b>	
<b>Teilnehmer</b>	<b>Anwesend</b>	<b>Entschuldigt</b>	
Lehmann Jürg	x		Präsident
Blaser Simona	x		SpoK
Dummermuth Marc	x		Sekretär
Gerber Christine	x		Beisitzerin
Mirkovic Svetlana	x		Kassierin
Osuna Marie José	x		Beisitzerin

Die Vorstandssitzung fand bei zumeist strömendem Regen in der Badibeiz statt (zum jetzigen Zeitpunkt dürfen sich im Aussenbereich eines Restaurants max. 6 Personen an einem Tisch sitzend versammeln). Jürg begrüsst zum Sitzungsstart speziell die erstmals an einer VVK-Vorstandssitzung teilnehmenden Marie José, Simona und Svetlana.

#### Traktanden:

1. Protokoll Vorstandssitzung vom 27.04.2021
2. Neue Zusammensetzung Vorstand, diverse Informationen zum Start
3. Freigabe Protokoll HV vom 11.06.2021
4. Planung 1. Augustfeier
5. Planung Kreativ-Ausstellung
6. Verschiedenes

#### **1. Protokoll Vorstandssitzung vom 27.04.2021**

Das Protokoll wurde mit Mail vom 03.05.2021 den bisherigen Vorstandsmitgliedern sowie mit Mail vom 19.06.2021 den neuen Vorstandsmitgliedern zugestellt und wird einstimmig genehmigt.

#### **2. Neue Zusammensetzung Vorstand, diverse Informationen zum Start**

Jürg bedankt sich noch einmal bei allen Vorstandsmitgliedern für ihre Bereitschaft, im VVK mitzuwirken. Wie schon öfters bemerkt, liegt es vor allem an uns, wie wir uns organisieren, in welche Richtung wir uns bewegen wollen und wie unsere Wahrnehmung gegen aussen sein soll. Jürg fordert alle auf, sich Gedanken zu machen, was sie erwarten, was für Ideen vorhanden sind und wer für welchen Anlässe den Lead übernehmen möchte.

Jürg wirft einige „einfache“ Infos in die Runde:

- Mit unseren blauen Shirts verfolgen wir das Ziel, gegen aussen als VVK sichtbar zu sein. Jürg bittet, diese möglichst an unseren Anlässen zu tragen. Dies vor allem bei den Kirchberger Ehrungen, bei der 1. Augustfeier, an der Kreativausstellung und - wenn geplant oder kurzfristig - an weiteren Anlässen wie Empfängen, Altersehrungen, Besuche/Einladungen bei anderen Vereinen oder Anlässen der Gemeinde. Die neuen Vorstandsmitglieder teilen Jürg die gewünschte Shirtgrösse mit.
- Jürg regt an, Überlegungen, wie und wo wir unsere Daten speichern und wie darauf zugegriffen werden soll. Momentan sind viele Files wie Vorlagen, Protokolle, bei Jürg oder Marc auf dem Laptop. Auch sind diverse Ordner im



Zivilschutzkeller am Reinhardweg eingelagert. Hier sollen folgende Möglichkeiten geprüft werden:

- Vorlagen z.B. auf die Homepage, (Protokolle sind bereits für uns erreichbar auf der HP), oder
- machen wir z.B. eine „Cloud“ Lösung. Ist dann halt wieder ein Login mit Passwort mehr...

Es ist das Ziel, auf unseren Dokumenten einigermaßen „einheitlich“ aufzutreten und dass alle, welche müssen/wollen auch Zugriff haben. Nach kurzer Diskussion wird entschieden, die Variante im internen Bereich unserer Homepage weiterzuverfolgen. Insbesondere auch, weil die Anzahl der potenziellen Dokumente nicht allzu gross sein dürfte. Jürg wird hierzu einen Vorschlag ausarbeiten.

Hinweis → Der interne Bereich unserer HP ist mit folgenden Daten erreichbar:

Name = Vorstand\_VVK

Passwort = vorstand@vvk3422

- Alle Vorstandsmitglieder sind bereit, mit einem Gruppenfoto jedoch ohne Namensnennung auf unserer Homepage zu erscheinen. Jürg wird zu diesem Zweck an der nächsten Vorstandssitzung einen Fotoapparat mitnehmen und bittet alle mit unserem Shirt zu erscheinen.
- Die Übergabe der Kasse von Marc an Svetlana ist bereits vergangene Woche erfolgt. Jürg verdankt den Effort der beiden. Ab sofort sind Rechnungen oder Zahlungsbelege an Svetlana zur Zahlung zu übergeben, resp. direkt an Svetlana zu adressieren (Solithurnstrasse 17a, Kirchberg).
- Jürg erwähnt, dass er eine auf den VVK lautende Kundenkarte der Prodega besitzt.

### **3. Freigabe Protokoll HV vom 11.06.2021**

Das Protokoll wurde mit Mail vom 12.06.2021 den bisherigen Vorstandsmitgliedern und den neuen Vorstandsmitgliedern zugestellt. Alle ehemaligen Vorstandsmitglieder haben per Mail die Verfassung des Protokolls verdankt. Die jetzigen Vorstandsmitglieder geben das Protokoll zu Händen der Hauptversammlung 2022 einstimmig frei.

### **4. Planung 1. Augustfeier**

Wie anlässlich der letzten Vorstandssitzung beschlossen, führen wir den Anlass analog den vergangenen Jahren durch. Jürg erklärt sich in verdankenswerter Weise zu Übernahme des Leads der Organisation zur Verfügung.

Was ist bereits vorbereitet:

- Kühlwagen mit Getränken ist reserviert.
- Landbesitzer Peter Scheidegger ist angefragt. Er stellt wiederum Land für das Höhenfeuer zur Verfügung.
- Tambouren nehmen am Fackelumzug teil.
- Die Musikgesellschaft kommt mindestens zu Beginn der Feier.

Was muss noch gemacht werden:

- Jürg aktualisiert die Materialliste (und lädt diese allenfalls auf die Homepage).
- Jürg erstellt eine Checkliste.
- Jürg bestellt Grill und Würste bei Metzgerei Wälchli.



- Jürg lässt uns den Entwurf für den Flyer und/oder Plakate per Mail zukommen.
- Hauswarte Schulhaus kontaktieren für Festtische, Strom und Schlüssel macht Jürg.
- Anfrage Werkhof fürs Feuer macht Jürg.
- Der Grilleur kann aus dem Vorstand besetzt werden.
- Christine und Jürg (resp. Corinne) werden die Backwaren organisieren.
- Marc wird ein Schutzkonzept erstellen.
- Es soll eine Info an die Presse erfolgen.
- Es soll wiederum ein Kässeli aufgestellt werden aber etwas fokussierter als im vergangenen Jahr. Getränke und die Wurst werden weiterhin kostenlos angeboten. Marie José wird sich Gedanken machen bezüglich einer attraktiven Beschriftung.
- Jürg klärt Voraussetzungen für Twint ab.
- Marie José bringt ihren Landfrauenhydranten mit.

Alle Vorstandsmitglieder werden an der Vorbereitung ab 17.30 Uhr teilnehmen. Am 2. August wird als Beginn der Aufräumarbeiten ab 07.00 Uhr angestrebt.

## **5. Planung Kreativausstellung**

Das Datum (24.10.2021) steht, Saalbau ist reserviert, einige „Aussteller“ haben schon nachgefragt. Wir müssen hier also an die Säcke. Es gibt Adressverzeichnisse, es gibt neue Adressen, welche wir anfragen könnten (unter anderem vom letzten Wochenende in Signau).

Die Diskussion über den Sinn und die Attraktivität dieses Anlasses verlief äusserst angeregt. Verschiedenstes wurde angesprochen: Ob nur an einem Tag, der Saalbau als Veranstaltungsort, die benötigte Anzahl Aussteller, der noch vorhandene, zeitliche Vorlauf, die Festwirtschaft etc.

Marie-José nimmt diese Inputs auf und erklärt sich bereit, weitere Vorabklärungen zu treffen und sich mit Christine absprechen. Merci vieumau! Jürg lässt Marie-José alle Unterlagen zukommen.

## **6. Verschiedenes**

- Der Gemeindeverband Kirchberg will, dass wir immer per Ende Februar die Bewilligung Nutzung Parkplatz beantragen (also nicht blanco für mehrjährige Nutzung). Sie unterstützen jedoch den Anlass am 1. August 2022.
- Jürg plant eine simple Übersicht, wer welche Arbeiten innehat. Dies damit wir intern ein einfaches Gerüst haben und uns etwas besser organisieren können. Alternativ könnte auch für jede „Funktion“ eine Art Stellenbeschreibung erstellt werden. Die Idee eines Übersichtsplans wird begrüsst. Jürg wird einen Vorschlag unterbreiten. Allfällige weitere Aufgaben sowie die Zuteilung der Aufgaben soll an der nächsten Vorstandssitzung definiert werden.
- Marc orientiert, dass an der letzten Vorstandssitzung angeregt wurde, unser Eigenkapital ungefähr gleichmässig auf unsere drei Konti anzulegen. Bei der entsprechenden Recherche fiel Marc auf, dass das UBS-Konto als Zusatz „Fonds Wetterstation“ im Titel trägt. Nach Recherchen mit Ursula Marbot und Walter Bütikofer handelt es sich dabei um Spenden, welche noch im letzten Jahrtausend vom damaligen Vorstandsmitglied Anita Piffaretti gesammelt wurde. Ziel war, beim Schulhaus oder generell in der Gemeinde Kirchberg eine Wetterstation zu ermöglichen. Marc hat dieses Geld (ca. Fr. 1'100.00) anlässlich einer Zentrumsplanungssitzung der Gemeinde erwähnt und auf den Verwendungszweck hingewiesen. Damit ein allfälliges Guthaben auch später



**Verkehrs- und Verschönerungsverein 3422 Kirchberg**

noch problemlos als dieses erkannt werden kann, wurde auf eine Umlagerung unseres Kapitals verzichtet.

- Es wurden folgende Termine für weitere Vorstandssitzung vereinbart:
  - 19. Juli 2021
  - 14. September 2021
  - 1. November 2021Sitzungsbeginn ist jeweils 19.00 Uhr.

Jürg bedankt sich für das engagierte Mitwirken an der heutigen Sitzung und wünscht allen weiterhin alles Gute und viel Gesundheit.

Sitzungsschluss: 21.15 Uhr

Für das Protokoll:

Marc Dummermuth  
23.06.2021